



HEARTBREAKER FÖRDERKREIS DER AIDSHILFE DÜSSELDORF E.V.

PRESSEMITTEILUNG

Nachlese: Benefiz-Kunstauktion HEARTWORK mit erfolgreicher Online Live Premiere



heartwork

Die traditionelle Benefiz-Kunstauktion Heartwork wurde dieses Jahr (Corona-bedingt) als Online Live Premiere aus dem Studio übertragen.

Die Unterstützung seitens der Künstler*innen war ungebrochen groß. Ihre gespendeten Werke für die Benefiz-Auktion sichern wichtige Projekte der Aidshilfe Düsseldorf für Menschen mit HIV/Aids in Düsseldorf.

-Düsseldorf, 15.12.2020- Am Montag, den 14. Dezember 2020, wagte sich auch Heartbreaker, der Förderkreis der Aidshilfe Düsseldorf e.V., auf neues Terrain: Die 18. Heartwork-Benefiz-Kunstauktion Heartwork – seit vielen Jahren anlässlich des Welt-Aids-Tages in der Kunstsammlung NRW K21 mit rund 600 Gästen durchgeführt – wurde als Premiere als Online-Live-Auktion per Stream übertragen. Insgesamt 36 Kunstwerke wurden von Arno Verkade, Christie's Deutschland, versteigert. Damit erlöste der Förderkreis die in diesen Zeiten respektable Summe von 59.100 Euro.

Die Moderation der Live-Sendung übernahm Wolfram Kons (RTL/n-tv Inside Art), der technische Support und die Übertragung erfolgte pro bono durch bzw. aus dem Studio von Aventem Audivisuelle Dienstleistungen in Hilden. Die Zuschauer*innen und Bieter*innen hatten die Möglichkeit, sich im Vorfeld zu entscheiden, ob Sie per schriftlichem Gebot, telefonisch oder direkt im Live Chat mitbieten wollten. Corona-sicher und bequem. Eine Vielzahl an Bieter*innen folgten dem Aufruf und nahmen rege an dem Bieterstreit teil. Auch für Arno Verkade und das Team von Christie's Deutschland eine neue Erfahrung, die mit Bravour und Charme gemeistert wurde. Für den guten Zweck verzichtete Christie's Deutschland wie in den Jahren zuvor auf den Aufschlag auf den Hammerpreis, so dass sich die Gelegenheit bot, zu günstigen Bedingungen hochwertige Kunst zu erwerben – „Onlineshopping mit Herz“ war dieses Jahr das Motto des Förderkreises Heartbreaker e.V.

Die künstlerische Beratung wurde auch 2020 von Dr. Dorothee Achenbach, Isabelle von Rundstedt, Gérard A. Goodrow und Dr. Gregor Jansen übernommen. Heartbreaker präsentiert 36 Arbeiten zeitgenössischer Künstler*innen. Unter anderem von: Tim Berresheim, Claus Föttinger, Max Frintrop, Andreas Gursky, Jürgen Klauke, Mischa Kuball, Heinz Mack und Cornelius Völker.

Der Förderkreis ist dankbar für die Unterstützung der vielen Unterstützer*innen, in diesem Jahr insbesondere nicht nur den Künstler*innen, die in schwierigen Zeiten auch für den Kunstmarkt den Förderkreis Heartbreaker großzügig unterstützt hatten, sondern ganz besonders auch für den uneingeschränkten Pro-bono Support durch Aventem Audivisuelle Dienstleistungen, die Heartbreaker bei dieser Online-Premiere von Anfang an beraten und begleitet haben. Ebenso großer Dank an alle Bieter*innen, deren Resonanz überaus positiv war.



HEARTBREAKER FÖRDERKREIS DER AIDSHILFE DÜSSELDORF E.V.

*Für Medien-Rückfragen wenden Sie sich bitte an Yvonne Hochtritt, Tel. 0211-77 09 5-41, Mobil 0177-240 74 90,
Mail yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de*